



Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU NAGOYA 460 JAPAN

国際会長標語	“Active Participation with Love” [愛をもって積極参加]
Y's Y会員標語	“Participation and Inspiration” [参画、そして感動を]
西日本区理事標語	“One for all, all for one” [一人はみんなのために、みんなは一人のために]
中部部長標語	“Chubu District Y'sdom 120” [こころ熱くし 今日も輝く]
クラブ会長標語	“Enjoy Volunteer!” [楽しいボランティア活動をしよう!]

2007年4月号

— <今月の聖句> —

イエスは言われた。「わたしは復活であり、命である。わたしを信じる者は、死んでも生きる。生きているわたしを信じる者はだれも、けって死ぬことはない。このことを信じるか。」
ヨハネによる福音書11章25節から26節

グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

2007年4月例会ご案内

◎第一例会

と き : 4月5日 (木)
と ころ : 名古屋YMCA
時 間 : 19:00~
内 容 : 卓 話

「子供たちへの映像学習プログラムの提案」

講 師 : 英文情報誌「アベニューズ」

編集長 佐藤久美氏

外国人向け情報誌を出版され、5つの大学で講師をしており、CBCのテレビに毎週コメンテーターで出演もしている方です。今後、子供映像学習プログラムとしてキッズフィルムファクトリーを広げていこうとされています。

◎第二例会

と き : 4月19日 (木)
と ころ : 名古屋YMCA
時 間 : 19:00~

◎中部合同メネット会

と き : 4月14日 (土) 15日 (日)
と ころ : 加賀片山津温泉 桂水郷

◎プラザクラブ20周年記念例会

と き : 4月21日 (土)

◎名古屋チャリティーマラソン

と き : 4月29日 (日)
と ころ : 庄内緑地公園

3月例会	例 会 出 席 状 況				B Fポイント		クラブファンド (3月)	
	在 席 者	14名	第 1 例 会	名	当 月・切 手		ニコBOXノート	
	例会出席者	14名	第 2 例 会	名	当 月・現 金		感 謝 ファンド	
当月出席率	100%	部 会 他	名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

＝強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う＝

第一例会報告

日 時:3月1日(木) 19時より
場 所:名古屋YMCA会議室
出席者:下村、早川、坂野、三井、阿部、徳田、坂倉、吉田、佐藤、服部、ゲスト山口

1. 来年度のクラブ体制等について承認された。

2007-2008クラブ体制

役 職	氏 名	氏 名	氏 名
会 長	荒川恭次		
副会長	坂倉 洋	坂口功祐	
書 記	松原 誠		
会 計	佐藤壽晃		
直前会長	下村明子		
EMC	阿部一雄	松原 誠	
Yサービス	坂倉 洋	早川政人	
地域奉仕	吉田 正	下村明子	
ファンド	佐藤壽晃	服部庄三	
交 流	三井秀和	吉田 正	
広 報	服部庄三	坂野清治	荒川恭次
ブリテン	服部庄三	坂野清治	荒川恭次
プログラム	阿部一雄	井川幸吉	坂口功祐
連絡主事	徳田 望		
顧 問	吉田一誠		

中部関係

中部部長	三井秀和
中部書記	坂口功祐
中部会計	早川政人

その他

Y常議員	坂口功祐	服部庄三	
ボラ委員会	坂口功祐	服部庄三	坂倉 洋
HP委員	荒川恭次	坂倉 洋	
YS連絡会	服部庄三		

2. 次年度中部部会について確認した。
開催月日 :9月16日(日)
場 所 :中部国際空港内セントレアホール
3. 京都車椅子マラソンに阿部君が参加した。京都ワイズより多数ボランティア参加があったとのこと。名古屋チャリティーマラソン(4/29)のサポート参加要請があった。
4. 潮干狩りの時期は当初予定通りとするが、国際子ども学校招待は、生徒の参加が難しいので見送りとなる模様
5. 7月の一泊例会は現在検討中。
6. とつかクラブとの交流会について具体的に進めることとする。
7. 4月第一例会は多数のクラブ外参加者を募る。

第二例会報告

日 時:3月15日(木) 19:00より
場 所:名古屋YMCA
出席者:三井、荒川、早川、坂倉、服部、坂野

1. プラザクラブ20周年記念例会について
参加者:三井、服部、早川、坂倉、荒川
2. 名古屋チャリティーマラソンについて
4月29日開催。参加者は阿部君まで。3/20締め切り。
3. 西日本区大会について
一次締め切りは3月末。各個人での申し込みとする。
4. グランパス将来像について
三井家の畑を借用し、グランパス農園を始める案について話し合った。

次期会長研修会に参加して



下村 明子

去る3月17日、18日の2日間にわたり次期クラブ会長・主査研修会に荒川次期会長代理で参加しました。昨年研修に出られなかった私には良い機会でした。

今年初の試みとして六甲 YMCA より大阪天満橋の MMC ビルへと会場が変更されました。六甲と比べると足回りがよくて楽になった、寒くない、夜は飲みに行ける等々、場所を変更しての開催は好評だったようです。以下、初参加の感想を記します。

昨年の7月から会長として何とかやってきましたが、正直ワイズの組織についてよくわからないことだらけ、その上ワイズ用語には横文字略語が多いので、何のことを差しているのかよくわかりません。頻りに届く会長宛の郵便物についても、わがクラブに該当することなのか、何をすればよいのか??? 挙句の果てには例会のときに郵便物を持参し、クラブメンバーにどうすべきか教えていただく始末…。情けない会長です。

そんな私ですが、今回研修会に参加できたこと

によって、少しずつワイズのことが理解できるようになりました。久しぶりにお会いした他クラブの方々にも「下村さん、頑張ってる?」とお声を掛けていただき、私のことを覚えていてくださったことがとても嬉しかったです。そして、昨年研修会に参加できなかったことを残念に思いました。昨年研修会に参加していたならば、自分自身の動きはきっと変わっていたのではないかと。ワイズについて、真剣に考えることができた内容充実の2日間でした。(研修はなかなかハードでしたけどね…)

ひとつ残念だったことは、研修会の前日に疲労から熱を出し、体調がいまひとつだったことです。注射を打ったり薬を飲んだりしたのでお酒が飲めず、他クラブの方々との交流の場に参加できなかったことです。8時過ぎにはホテルに戻り、9時に床に就くという、小学生並みの一晩でした。

会長の任期も残すところあと2ヶ月余り。やり残した(と言うよりはやり切れていない)ことだらけです。でも、あと2ヶ月もあるんだと心に言い聞かせ、今からでも出来ることをやり遂げたいと考えます。

クラブメンバーの皆さん、残り2ヶ月間、私は鬼会長になるかもしれません。ビシバシやりますよ(笑)



金沢犀川クラブのHPより写真を借用しました。

DBC交流コーナー



～ これからもよろしく～

加藤 利榮

名古屋グランパスクラブは私どもより2年先輩にあたるので、今年で設立15年目をお迎えのことと

思います。そうした節目に、中部部長に三井さん、坂口さんと早川さんがそれぞれ部の書記と会計に決まったと伺いました。クラブの懐の深さに敬服します。1年間、大変だと思いますがベテランの皆さんのこと、楽しみながらご活躍ください。そして、クラブの更なる発展に繋げてください。

先だっては、京都での“車椅子駅伝”、お疲れさまでした。ブリティンに写っている阿部さんの姿がいつそう輝いて見えました。当日は、また東山荘での“ワイズ感謝デー”と折悪しくも重なってしまい、皆さんとはお目にかかれませんでした。夜の交流会で、神谷次期理事や森本理事共々、久しぶりに、十分に親睦の実を上げることができました。

さて、ワイズ東日本区では、‘2010年国際大会は日本で開催を誘致しては…’ということで、そのための具体的手続きに入ったと聞いています。しかも、開催場所は横浜で…ということで、もしこの手続きが承認されれば身辺またまた騒がしくなるのではと思っています(そのころまで元気でいればの話ですが…)。2010年といっても3年あとです。少なからず、グランパスさんにもお世話になると思います。情報が入り次第またお知らせさせていただきます。

ところで、最近立て続けに2回ほど、YMCAのプログラムでしたが、“子育て”についての講演、シンポジウムに参加する機会がありました。「どうせシニアには直接関係ないこと」とタカを括っていたのですが、出てみて分かったことは、①“子育て”の前に“親育て”がいかに大切であるか。②メディアの子どもへの影響力より、その前に親世代に及ぼす影響も大きいこと。③家庭内でテレビを共有する等団欒の時間になっていない。特に、乳幼児には一人でテレビ、ビデオを見せない…等々、分かっているつもりでもいくつか思い当たる節もあって、大いに反省させられたひと時を経験しました。

取り留めのないお話を書きました。お目にかかった折にお詫びします。

そ の 他

1. 今月の誕生日

happy birthday

早川 政人 (27日)

荒川 恒子 (24日)

congratulation!